

Hoy, fueron todos amigos:

Tras semanas de tensión, candidatos oficialistas se inscriben juntos a primarias

Los cuatro candidatos llegaron sonrientes, diciendo que quien logre la mayoría será apoyado por el resto.



Joaquín Pérez

Juntos, sonrientes y preocupados de mostrar un clima de camaradería -como si no hubiera habido tensión en el Socialismo Democrático- llegaron esta mañana los cuatro candidatos presidenciales del oficialismo hasta el Servicio Electoral para inscribir las primarias legales de cara a las elecciones de noviembre de 2025.

Carolina Tohá, Jeannette Jara, Jaime Mulet y Gonzalo Winter se juntaron en la sede del Frente Amplio (ubicado en calle Esmeralda, a pasos del Servel), donde se reunieron con las directivas de los partidos de Gobierno. Desde allí salieron a eso de las 10:25 acompañados de asesores, diputados y militantes. En conjunto, "marcharon" camino a oficializar la inscripción de sus candidaturas. Fuera quedó el candidato de la DC, Alberto Undurraga, pese a los reiterados llamados para que sumara al proceso.

Entre batucadas, banderas y consignas, los cuatro candidatos ingresaron a las dependencias del organismo, y en un pequeño e improvisado escenario firmaron el pacto "Unidad por Chile".

"Lo que nos une es más lo que lo que nos separa"

"Es relevante esa señal (que lleguemos todos juntos) porque queremos mostrar que hay gobernabilidad y un proyecto país. Los cuatro candidatos del oficialismo estamos determinados a gobernar juntos, gane quien gane. Más allá de todas las diferencias que tenemos, más allá de las relaciones personales, lo que nos une es más que lo que nos separa", dijo el frenteamplista Winter -de terno y corbata- poco antes de la inscripción.

Igual postura sostuvo Jeannette Jara (candidata del PC) tras inscribir su candidatura en las primarias oficialistas: "Cuando se resuelva la primaria, sea quien sea que la gane, va a contar con ca-

da uno de nosotros detrás, porque la unidad de la izquierda es fundamental para que nuestro país, para que las mujeres no retrocedan en derechos, para que los trabajadores no sufran la merma de sus derechos... tenemos un deber, una responsabilidad y un proyecto político histórico", sostuvo.

Jaime Mulet (candidato del FRVS) señaló que "es el momento de ir convergiendo una campaña que tiene que ser amistosa, fraterna. Una campaña en que no todos somos iguales, tenemos vertientes ideológicas distintas, algunos más a la izquierda, otros menos a la izquierda, pero todos en el ámbito del progresismo".

Mientras que la candidata PPD y PS, Carolina Tohá, destacó que "para llegar a esta primaria ha habido generosidad, ha habido responsabilidad, ha habido que poner a Chile primero. Es un gran gesto de madurez y de compromiso con Chile".

De esta manera abordó implícitamente los tira y afloja con el Partido Socia-

lista, que había levantado la candidatura presidencial de su presidenta Paulina Vodanovic, pero que duró apenas dos semanas. Solo ayer en la tarde, y en medio de mucho desorden interno, el PS resolvió apoyar a Tohá.

Por su parte, Vodanovic escribió en su cuenta de X junto a una fotografía de la inscripción: "El Socialismo Democrático no se entiende sin el @PSChile. Anoche reafirmamos nuestro compromiso con Chile proclamando a @Carolina_Toha para liderar un proyecto de unidad, reformas y dignidad. Poner el interés de Chile antes que los particulares es nuestro llamado. Acabamos de inscribir su candidatura en el SERVEL y en el pacto Unidad Por Chile".

Los cuatro candidatos adhirieron a una declaración conjunta: "Estamos convencidos que enfrentar el siguiente ciclo político de manera unitaria nos permitirá ofrecer un camino para que chilenos y chilenas vivan mejor".

**Administradora de Fondos de Pensiones Capital S.A.
A.F.P. CAPITAL S.A. Inscripción en el Registro de Valores N°0272**

Dividendo N° 76

En junta ordinaria de accionistas de fecha 29 de abril del año 2025, se aprobó la propuesta de reparto de dividendos con cargo a las utilidades del año 2024. Dicha propuesta consiste en repartir un dividendo definitivo N°76 que asciende a la suma de \$10,245 por acción.

El pago de dicho dividendo se realizará a contar del día 30 de abril del año 2025, a todos aquellos accionistas inscritos en el registro de accionistas al quinto día hábil anterior a la fecha establecida para su solución.

Se informa a los señores accionistas que toda forma de pago presencial como por ejemplo cheques, se cambiarán por vales vistas virtuales, que podrán ser retirados en cualquier sucursal de una lista de bancos que informará oportunamente el Depósito Central de Valores a lo largo de Chile durante 90 días. Para los accionistas que han informado como modalidad de pago el depósito en cuenta corriente, cuenta de ahorro, cuenta vista o cuenta Rut, se mantiene tal modalidad sin modificaciones.

EL PRESIDENTE

INFORMACIÓN DEL QUINTO LLAMADO A LICITACIÓN DEL PROGRAMA BECAS LABORALES AÑO 2024 MANDATOS



Las bases estarán disponibles para su venta desde las 14:00 hrs del miércoles 30 de abril del 2025, hasta las 14:00hrs del día lunes 12 de mayo. Para tal efecto debe enviar correo electrónico a Licitacionesbecas@proforma.cl, indicando en asunto "Compra de bases Quinta Licitación Año 2024 (Mandatos)", en el cual deberán acreditar la compra de bases, adjuntando comprobante de pago; posterior a la realización de un depósito o transferencia bancaria desde la cuenta OTEC a nombre de Centro Intermedio para Capacitación PROFORMA, Rut 74.252.300-4, cuenta corriente 39925397 de Banco Santander, indicando además los siguientes datos del OTEC:

1. RUT OTEC.
2. RAZON SOCIAL OTEC.
3. DIRECCION OTEC.
4. NOMBRE Y RUT REPRESENTANTE LEGAL, CORREO ELECTRÓNICO Y TELÉFONO.
5. NOMBRE COORDINADOR BECAS OTEC, CORREO ELECTRÓNICO Y TELÉFONO.

Conforme a la Resolución Exenta N° 674, de 20 de febrero del 2024 de este Servicio Nacional, el valor máximo que podrá cobrar el OTEC por la compra de las Bases para este llamado será de \$30.965. Plazo de postulación.

Las propuestas serán recibidas hasta las 14:00 horas del día viernes 23 de mayo del 2025.

Para mayores instrucciones respecto la postulación, ingresar a www.proforma.cl pestaña BECAS, en donde encontrarán el Anexo 1.



WWW.PROFORMA.CL